

lakanal-strasbourg

Projet Bulles d'air avec la 4S Tours

Dès la fin du confinement, la Ville de Tours a lancé un appel à projet intitulé Opération bulles d'air. Objectif: sortir les gens des salles pour faire du sport en plein air et promouvoir les clubs qui y participent.

La 4S Tours, club pongiste bien connu dans notre cité, y a répondu. Les 10, 17 et 28 juillet, ainsi que le 20 août, les personnes intéressées de tous âges étaient ou sont invitées de 15 h à 16 h 30 à suivre un parcours de motricité et à pratiquer des jeux liés au tennis de table sur la table de ping-pong, située jardin René-Boylesve, qui jouxte la place de Strasbourg. Sous la direction de Bruno Simon, chargé de mission à la 4S Tours, Aurore Allégret, joueuse et éducatrice à la 4S, Antoine Eraud, responsable de la détection au niveau régional et éducateur au club organisateur, et Romain Roy, volontaire en service civique à la 4S Tours, encadrent ces animations.



Des jeunes pongistes encadrés par des membres de la 4S Tours.

Le 17 juillet, Gaëlle était présente avec ses deux filles, Ambre et Inaya. Elle confie : « Elles semblent aimer le tennis de table. Si ce rendez-vous leur convient, nul doute qu'elles s'inscriront dans ce club ».

Pour sa part, Bruno Simon, ajoute : « Pour faire plaisir aux participants de ces après-midi, trois séances gratuites seront proposées à la rentrée, afin de les initier à ce sport, dans la salle de la 4S Tours située 54,

rue Saint-François. Pour les 28 juillet et 20 août, j'invite les personnes à me contacter sur mon portable afin qu'elles s'inscrivent au 06.89.89.90.04. »

Rappelons que la finale du championnat du monde de tennis de table, en 1993, a opposé Jean-Philippe Gatien à Jean-Michel Saive, tous deux anciens licenciés à la 4S Tours. Alors un passage par le jardin René-Boylesve peut susciter plein d'espoir !